

Moanda/Forces de police nationale/Deuxième édition du Prix d'excellence

Le commissariat de Moanda au pinacle

Claude-Médard MINKO
Moanda/Gabon

Le commissariat de police de Moanda vient de remporter la deuxième édition 2016 du Prix d'excellence baptisée "Général Laurent Nguétsara", consistant à récompenser le commissariat le plus propre du pays. Il s'agit d'une distinction instituée par le commandement en chef des Forces de police depuis l'année dernière. Lors de la première édition, en 2015, les commissariats de Moanda, d'Akanda et d'Owendo s'étaient distingués.



Photo : C. Minko

Le commissaire Dieudonné Nguema Atome, satisfait du second prix d'affiliée attribué à son unité.



Photo : C. Minko

Les officiels lors de la cérémonie dédiée au sacre du commissariat de Moanda.

DEPUIS sa prise de fonction en 2015 à la tête de l'unité de police de la ville de Moanda en qualité de commissaire de la ville, le commandant Dieudonné Nguéma Atome ne cesse d'impulser une dynamique dans la gestion des troupes, mais aussi dans l'entretien du cadre du travail, au point d'être distingué par le commandement en chef des Forces de police nationale comme étant le commissaire ayant mis un accent particulier dans la propreté et l'hygiène des locaux. Ce, à travers le prix spécial "Général Laurent Nguétsara", récompensant cette année le commissariat le plus propre du pays. Le commissariat de Moanda s'est distingué par l'entretien des locaux, la construction des miradors qui participent à la modernisation de la caserne. Auxquels s'ajoute le bâtiment abritant le service de la



Photo : C. Minko

L'évènement a été couplé avec la remise des cadeaux aux enfants des policiers. Photo de droite : Les deux distinctions du prix spécial obtenues en 2105 et 2016 par le commissariat de la ville de Moanda.



Photo : C. Minko

Carte nationale d'identité et deux bureaux du pool recherche. Un service qui apporte une valeur ajoutée en termes de renforcement d'offre de service. «L'instauration de ce prix d'incitation à l'excellence permet de mettre régulièrement en situation de compétition toutes les composantes de notre corps d'arme, dans l'optique, bien

entendu, de susciter l'excellence et de réveiller le génie créateur des uns et des autres, dans un environnement de plus en plus exigeant. Ce qui cadre avec la vision des plus hautes autorités du pays de faire du Gabon un pays émergent à l'horizon 2025 », a fait observer le commissaire, lors de la cérémonie de présentation du prix dernière-

ment sur l'esplanade du commissariat. En présence des autorités locales. Il a saisi cette occasion pour rendre un hommage particulier à ses prédécesseurs qui ont, chacun, apporté leur pierre à l'édifice : il s'agit des commissaires Ponto Michel, Kingbell Georges Akanda, Athanase Nzamba, Eugène Ndounoumakéyi, Jean-Claude Ma-

douma, Augustin Koussou, Bathélemy Igouwé Yoro, Emmanuel Okoundja, Pascal Blaise Biguino, Prosper Mba Essangui, Appolinaire Leppi, Michel Andjembé, Raymond Ontsayi, François Nziengui, Allogo Effale, Mapangou Ignama, Michel Ndimba, Désiré Willian, Guy Germain Effayon, Alexis Mboumba Moukaméyi, Jean-Claude Ma-

Matsendi Jean Noël et, enfin, Stéphane Koumba Boubala, qui y ont servi entre 1959 et 2015. Cependant, on est bien loin de l'image de l'ancien commissariat, depuis le lancement de sa modernisation en 2012, et qui s'est accélérée au fil des ans, au point d'obtenir le titre de commissariat le plus propre du pays. Une fierté collective partagée par les Moandais et les agents de cette unité de police. En rappel, lors de la première édition en 2015, trois commissariats (Moanda, Akanda et Owendo) avaient été récompensés du prix spécial "Capitaine Marceline Eyinga". La cérémonie de présentation du prix d'excellence s'est achevée avec la remise des cadeaux aux enfants des agents de police de cette unité.

Franceville/Opération ville propre

La SGAP et la mairie ensemble



Photo : Damien MADEBE

Le maire de Franceville, Roger Ayouma (g), paraphant la convention avec le responsable de la SGAP.



Photo : Damien MADEBE

Les deux parties tout heureuses du partenariat scellé.

DM
Franceville/Gabon

LA Société gabonaise d'assistance publique (SGAP) et la mairie de Franceville viennent de sceller un partenariat pour lutter efficacement contre l'insalubrité et les maladies endé-

miques dans le chef-lieu de la province du Haut-Ogooué. Concrètement, ce partenariat vise à permettre aux deux parties de prendre une part active à la Can Total 2017, et à soutenir l'action du gouvernement dans la lutte contre le chômage et l'insalubrité en milieu urbain. Pour atteindre cet objectif, le directeur gé-

néral de la SGAP, Hilaire Mfoumbi Boussougou, a échangé avec les autorités politico-administratives de la localité. Ces rencontres, qui entraînent dans le cadre de la reprise des activités de la SGAP dans la ville, a permis à M. Mfoumbi Boussougou de soumettre au bureau du conseil municipal une convention en vue de mettre en place un

protocole d'accord sur la gestion et la protection de l'environnement en matière d'hygiène publique. Hilaire Mfoumbi Boussougou s'est dit satisfait de ses échanges avec ses hôtes, expliquant que la SGAP voudrait apporter sa pierre à l'édifice à l'occasion de la Can Total 2017 à Franceville. Il en a profité pour annoncer une opération de

dératisation et de désinfection sur les sites choisis par la mairie, ainsi que la formation des agents de sa société par l'Institut d'hygiène publique et d'assainissement (IHPA) de Franceville. Ceci devra se faire avant le lancement officiel des activités de la SGAP, la sensibilisation et l'information des activités de ladite entreprise.

Occasion pour l'édile de Franceville, Roger Ayouma, de souligner à son tour que l'implication des partenaires économiques est une bonne chose pour sa localité car, a-t-il insisté, l'essentiel est d'atteindre les objectifs souhaités par l'ensemble des Francevillois, à savoir une ville de Masuku propre.